

基礎杭打設専用機導入

今回、太陽光発電システム(野立)基礎杭打設専用機を導入しました。

蔭山社長の設計、サービス部での作成のオリジナル機です。

早速、大和ハウス工業株式会社様より請け負いました日野町の建設現場にて使用させて頂いております。従来は0.1m³の油圧ショベルにオーガを取り付け

ただだけの機械にて打設しておりましたが、地面に向かってまっすぐ打つ事が難しく、今回の機械ですとブルーの先に黒いリーダー(写真中央部)が付けられており、立ちの確認をしてセットてしまえば、容易に垂直に打てます、作業効率のアップに加えて、仕上がりも非常にすばらしく、元請の大和ハウス工業さんか

らも高評価を頂いております。
残念ながら、太陽光発電は買取価格が下がる一方ですが、お客様に対してのレンタルも良いのではないでしょか。今回このようなありがたい機械を作って頂き、ありがとうございました。(北川康博)



株式会社近江ジオテック様

株式会社明光様



奥儀建設株式会社様



株式会社松本電気様

セイレイ興産株式会社様

「天葉の湯」に行ってきました



先日、奥井総建さんが経営されている「長命寺温泉天葉の湯」に行かせて頂きました。

ここ数年、温泉でゆっくりする事を趣味にしており、コロナウイルスが流行りだしてからは自粛していた為、3ヶ月ぶりに銭湯に行く事ができました。

ただ、あまりこんでいる時間帯に行くのは少し不安

なので、開店直後に入らせて頂きました。お客様も少ない時間のため、お風呂を独り占めする事ができ、ゆっくりとした時間を過ごす事ができました。

せっかくなので、ホーム



河江地酒を使ったたまご丼(広間のメニュー)

ページにのっていた「たまご丼」を食べたいと思い2Fへ、お店の場所が分からず、階段あがったところ直ぐに食堂のような店構えを発見したので、迷わず入店しました。カウンターの席に座らせてもらったのですが、メニューを見てびっくり、少し高級なお店だったようで・・・じっくりメニューを見て「稻庭うどん」の「てんぷらセット」を注文しました。大変美味しいうどんとてんぷらでした。

あとで確認したところ、「たまご丼」は2F広間のメニューだったようです。今度は間違えずに「たまご丼」を頂きたいと思います。

(森田貴文)



♪ラーメン紀行♪

Vol. 85

by SKG ラーメン俱楽部 部長

皆さまご無沙汰振りのラーメン紀行です。今回の盆休みも、ラーメン紀行の為に取材貯めをしておこうと画策しておりましたが、なかなかどうして、ラーメン屋へ足を運べなかったのです。まあラーメン紀行が休刊とかになる場合は、私自身にドクターストップが掛かったものだと判断して下さい(笑)

さて、今回の訪問先は滋賀県の水口の名坂のドコモショップの裏手にあります

お店で、チチ有名店。聞いた事は有るけど・・・って感じのお店でした。駐車場は狭く4台程度しか駐車できません。店内もお世辞にも広いとは言えませんが、10名程度は入れると思います。店員さんは年配の夫婦風の方で、穏やかな方々。着席しメニューを拝見。基本、中華そば。味が醤油・味噌、ぶた玉盛、キムチ(味噌)の3種類がオススメっぽい。なんともお好焼みたいなネーミングの「ぶた玉盛(¥800)」

見た目のボリュームも凄く良くコスパが良い感じ。色彩も感じ良いです。他の人が注文してはつ



た唐揚げも美味しそうだったので一緒に頼みましたよ

ラーメンの方は具材として、ニンジン、わかめ、白菜、豚肉卵とじ、ネギ、柚子皮といった感じで如何にも美味しいそうです。わかめも肉厚があり、白菜のシャキシャキ感も合わさり、食感も同時に楽しめます。

スープは鶏だし風の魚介が少し効いたものに、野菜等々の旨味がミックスされた美味しいもので、一口すると何とも懐かしさやら、柔らかさみたいなもんでイッパイになります。柚

子もしっかり仕事していく、サッパリ感を演出しています。これは美味しいデス。麺は細目のストレート、茹で加減は硬めではないですが、スープに混ざり最後まで美味しいいただけます。

また、食卓にはコショウの他に、唐辛子系のスパイスが用意されています。一味唐辛子、にんにく唐辛子、弥平唐辛子と盛りだくさんで、しかも自家製として販売もされていました。スパイスが効いていてパンチのあるスープに変わります。辛党にも納得の辛さの唐辛子かと思います。唐揚げも

美味しくいただきましたが、モモ唐が好きな人には向かないかもです。まあ、コッテリ派でなければ充分

中華そば 葉隱(はぐくれ)

定休日 火曜日・水曜日

営業時間 11:30~14:00 17:30~20:30

(日・祝は 11:30~17:00)

電話 0748-76-3299

所在 甲賀市水口町東名坂301

冬虫夏草

今年の盆休みは皮肉にも長く、コロナさえなければオリンピックもあり、ゆったりとした行楽の盆休みとなるはずでした。新型コロナウイルスのために世界中が生命をかけた戦いです。また、経済と命と、どちらが大事かなどの議論もありますが、当然、命で

満足できるラーメン屋さんかと思いますので、この辺に行かれて悩まれた方は寄ってみてください。

よう。しかし、世界のGDPや日本のGDPは軒並み大幅に落ち込みました。毎日発表されるコロナ感染者数の発表にも慣れの感じがします。1日も早くワクチンが開発され、感染の危機から逃れる世界を待っています。また今年の夏は格別な暑さです。残暑よりも猛暑です。気をつけて下さい。(蔭山孝夫)